

岡山市立

少年自然の家だより

<http://www.oka-shizennoie.com/>

令和 7年 1月 9日
岡山市北区日応寺4番地
TEL(086)294-3461
FAX(086)294-1465

新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしく願い申し上げます。より一層肌寒くなり、いよいよ冬本番です。自然の家では秋冬の自然を感じてもらえるような自主事業を行いました！

家族でつくろう SNC IV

11月24日
開催

自主事業報告

ネイチャーゲーム

午前中は、講師の先生に来ていただき、『写真でさがせ』『森のふくわらい』『フィールドビンゴ』『動物ヒントリレー』の4つの『ネイチャーゲーム』を行いました。活動を通して、自然を楽しみながら、周りの風景を注意深く観察したり、動物の特徴について学んだりすることができました。



キーホルダー作り

午後からのクラフトでは、『キーホルダー作り』を行いました。自分たちで土台になる木をリョウブから切り出し、それに木の実や木の枝を飾り付けました。土台を切り出すときは切りやすいように交代でリョウブを抑えたり、飾り付けでは「どこに付けようか？」と子どもの作業を手伝ったりと家族で話し合いながら協力して活動に取り組み、すばらしい作品ができました。



今回、参加していただいたみなさんには、活動を通して自然をより身近に感じてもらえたと思います。また、ご家族で自然とふれあいに自然の家に遊びに来てください。【担当：大森】

自主事業報告

山で遊ぼう II

12月1日 開催

午前中は、『自然散策』を行いました。冬の山を歩き、季節を感じながら各場所でネイチャーゲームを楽しみました。12月の山には落ち葉がたくさんあり、歩くたびにいい音と冬の自然を感じることができました。ネイチャーゲームでは、植物や生き物について学んだり、家族と協力したりして楽しみました。



午後からは、『ディスプレイボード作り』を行いました。まずは、土台となる焼き板の作成です。焼き板を初めて体験する参加者も多く「板を焼くところからやるなんて本格的！」と楽しんでいました。焼き板ができたら、木の実で飾り付けをしていきます。たくさんの木の実をつけたり、オリジナルで色を塗ったりして世界で一つのディスプレイボードができました。

【担当：塚木】



自主事業報告

アナログの世界へようこそ！

12月14～15日 開催

最初の活動は『アイスブレイク』を行いました。緊張もほぐれ、お互いに打ち解けることができました。午後からの『採火活動』では、火を熾すことの大変さとやりがいを感じることができました。「がんばれ！」「上手だよ！」などと応援し合う姿も印象的でした。『自然散策』では、山を歩く道中に5つのゲームがあり、自然の素晴らしさや協力することの大切さを感じることができました。『班対抗レクリエーション』では、同じ部屋の友達と協力して絆を深めました。



2日目の『落ち葉ダイブ』では、朝礼台から落ち葉の山に飛び込みました。ポーズを決めながら飛んだり、落ち葉の中に潜ったりと、大いに満足している様子でした。『落ち葉宝さがし』では、落ち葉の山の中に、ボールを隠すチームと、ボールを探してカゴの中に入れるチームに分かれて競いました。とても白熱して、子どもたちの笑顔がはじけていました。

この2日間、自然を満喫することができました。4年生の『山の学校』で会えるのを楽しみにしています！
【担当：井上】

